

Wilhelm Weidinger wird Geschäftsführer in der PROGRAMMIERFABRIK

Linz, 13.07.2011

Wilhelm Weidinger (50), Prokurist und Abteilungsleiter für Software-Entwicklung beim PROGRAMMIERFABRIK Gesellschafter GRZ, wurde am 11. Juli 2011 zum weiteren Geschäftsführer der PROGRAMMIERFABRIK bestellt. Damit verstärkt das GRZ IT Center ihr Engagement beim Linzer Spezialisten für maßgeschneiderte Software und Business Intelligence Lösungen.

Der Linzer Wilhelm Weidinger begann seine Karriere 1981 als Software-Entwickler im GRZ. Anfang 1997 wurde er zum Prokuristen bestellt und übernahm die Leitung der Abteilung Software-Entwicklung und -Betreuung, in der sämtliche Software-Lösungen entwickelt werden, die nicht für den Bankenbereich bestimmt sind.

Nach dem Einstieg des GRZ IT Centers in die PROGRAMMIERFABRIK vor fünf Jahren wird mit der Bestellung von Wilhelm Weidinger zum Geschäftsführer der PROGRAMMIERFABRIK die Verbindung der beiden Unternehmen intensiviert, in dem die Software-Entwicklungsaktivitäten für Kunden außerhalb des Finanzsektors gebündelt werden.

„Alle unsere Kunden werden von den Synergien profitieren, die durch die Bündelung der Entwicklungskompetenzen entstehen“, erklärt PROGRAMMIERFABRIK-Gründer und Geschäftsführer Dipl.-Ing. Wilfried Seyruck.

„Darüber hinaus wird die ausgezeichnete Zusammenarbeit der beiden Unternehmen durch diesen Schritt noch weiter verstärkt“, erläutert Seyruck weiter. Schon bisher hat die PROGRAMMIERFABRIK die Unternehmen der GRZ IT Gruppe unterstützt, wenn Auslastungsspitzen in der Software-Entwicklung abzudecken waren.

Umgekehrt war das GRZ Rechenzentrum der bevorzugte Partner der PROGRAMMIERFABRIK, wenn es darum ging, die von der PROGRAMMIERFABRIK entwickelten Web-basierten Lösungen zu betreiben.

Anlage

Bild von Wilhelm Weidinger

Weitere Infos

PROGRAMMIERFABRIK GmbH
Dipl.-Ing. Wilfried Seyruck (GF)
Goethestraße 84, A-4020 Linz
Telefon: +43 732 9394 121
E-Mail: seyruck@programmierfabrik.at
Web: www.programmierfabrik.at

Über die PROGRAMMIERFABRIK GmbH

Als Dienstleistungsunternehmen hat sich die PROGRAMMIERFABRIK auf die Entwicklung von maßgeschneiderten Software und Business Intelligence Lösungen spezialisiert.

1993 gegründet beschäftigt das Unternehmen mit Geschäftstellen in Linz, Wien sowie im Softwarepark Hagenberg heute 86 Mitarbeiter und betreut vorwiegend Finanzdienstleistungsunternehmen, Industriebetriebe, Software-Häuser sowie Institutionen der öffentlichen Hand.

Seit dem 11. September 2006 ist die GRZ IT Center Linz GmbH an der PROGRAMMIERFABRIK beteiligt.

Über die GRZ IT Center Linz GmbH

Das GRZ IT Center wurde 1971 gegründet und ist heute einer der größten und erfolgreichsten IT-Dienstleister Österreichs und Leit-Unternehmen der GRZ IT Gruppe.

Das GRZ IT Center ist primär im Bankenbereich tätig, das Produkt- und Dienstleistungsspektrum geht aber weit über den Finanzbereich hinaus. Es reicht vom Betrieb von Großrechnern, Servern und Netzwerken aller Art über das Application Service Providing bis zur Entwicklung maßgeschneiderter IT-Komplettlösungen für viele Branchen.

Die GRZ IT Center Linz GmbH ist ein Tochterunternehmen der Raiffeisenlandesbank Oberösterreich Aktiengesellschaft. Die Unternehmen der GRZ IT Gruppe bilden gemeinsam mit rund 700 Mitarbeitern einen der größten IT-Dienstleister Österreichs mit Standorten bzw. Service-Stützpunkten in Linz, Innsbruck und Salzburg.